LEUTE

MARIANNE TRAUMSTEIN:

Die 28-jährige Krankenschwester will nicht länger als Freundin von Ingo Hessel gelten. Daher hat sie beschlossen, mit ihm den Bund der Ehe einzugehen. »Ich möchte nun endlich mein Fräulein-Image ablegen und die ernsthafte Rolle der Ehefrau annehmen. Immerhin habe ich bereits einen Kochkurs absolviert, mich mit Ingos Familie angefreundet und seine Rennfahr-Künste gelassen ertragen gelernt. Ich war zwar nicht sicher, ob ich das alles tatsächlich schaffen würde, doch ich habe mich bewährt«, sagte sie unserer Reporterin. Solche selbstbewussten Sätze kommen Fräuleins wohl eher nicht über die Lippen. Und dennoch – ein Blick beweist es: Sie ist immer noch niedlich.

INGO HESSEL:

Der jüngste Sohn von Gero und Elizabeth Hessel hat sich öffentlich zu seiner geplanten Eheschließung mit Marianne Traumstein geäußert. Die Entscheidung sei nach all den Jahren als Junggeselle nicht schwierig gewesen, aber man habe sie dennoch gemeinsam getroffen, sagte er. Marianne Traumstein hat sich in ihrer neuen Heimat bereits umgetan und wurde gemeinsam mit ihrem künftigen Gatten beim Besichtigen eines Hauses beobachtet.